
EMENTA: REQUER A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

MELHORIAS  NA  ILUMINAÇÃO  EM  TODA  A

EXTENSÃO DA AVENIDA LEÃO XIII  (2  lâmpadas

em cada poste

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

RECEBEMOS DIVERSAS RECLAMAÇÕES DE MORADORES DO ENTORNO

DA  AVENIDA  LEÃO  XIII,  QUE  RECLAMAM  DA  ESCURIDÃO  DO  LOCAL,  E  DA  NECESSIDADE  DE

MELHORAR A ILUMINAÇÃO.

Por isso, REQUEREMOS na forma regimental, que seja oficiado o senhor prefeito

municipal, depois de ouvida esta Casa de Leis, para que determine a secretaria de Infraestrutura providências imediatas

quanto a MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA LEÃO XIII (2 lâmpadas em

cada poste).

Sala das Sessões, 07 de abril de 2022.

BERTINHO SCANDIUZZI
Vereador - PSDB 

REQUERIMENTO Nº 2760/2022

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 2
76

0/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
20

88
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 0
7/

04
/2

02
2 

12
:4

3:
25

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 J
os

é 
R

ob
er

to
 S

ca
nd

iu
zz

i
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//l
eg

is
la

tiv
o2

.c
am

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 9
73

3-
ED

99
-7

9C
5-

17
C

C
.

Pag. 1/2



R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 2
76

0/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
20

88
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 0
7/

04
/2

02
2 

12
:4

3:
25

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 J
os

é 
R

ob
er

to
 S

ca
nd

iu
zz

i
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//l
eg

is
la

tiv
o2

.c
am

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 9
73

3-
ED

99
-7

9C
5-

17
C

C
.

Pag. 2/2


